

AHORA... NOSOTROS

Comunidad
Homosexual

Buenos Aires, 16 de Abril de 1984

Por la presente, comunicamos a la población en general y muy especialmente a nuestros hermanos homosexuales, que en el día de la fecha ha sido constituida la nueva organización para la defensa de nuestros derechos y cuyo nombre es COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA (C.H.A.). La misma nació como respuesta unificada y por voto de los militantes homosexuales pertenecientes a las distintas agrupaciones como: F.L.H.-M.G.L.-M.10 de Septiembre-Grupo Venezuela-Asociación Gay de Bs As-etc. y diversos militantes independientes. Estas agrupaciones participarán en la nueva organización, adjuntando un representante a la nueva Comisión Ejecutiva (Provisoria) que coordinará las futuras acciones a llevar. Nuestro OBJETIVO PRINCIPAL será luchar por la DEMOCRATIZACIÓN INMEDIATA DE LOS EDICTOS POLICIALES (antihomosexuales), teniendo como principio a seguir consecuentemente, la democratización de la homosexualidad a escala nacional. Asimismo, hacemos un llamado a lo mejor de cada uno de nosotros, para asumir ésta responsabilidad histórica de RECUPERAR NUESTRA CATEGORÍA DE SERES HUMANOS, oprimida en un contexto pseudo-represivo, que no cesa de realimentar el manido mito de la homosexualidad como sinónimo de perversión, drogadicción, comercio sexual, etc. y demás fantasmas a que cierta prensa y moral amarillentas, son adictas.

BASTA DE REPRESIÓN ABSURDA

NO HABRÁ DEMOCRACIA CON CIUDADANOS DE SEGUNDA CLASE

SOLO EN LA UNIDAD RECUPERAREMOS NUESTROS DERECHOS HUMANOS Y DEJAREMOS DE SER CONVIDADOS DE PIEDRA EN NUESTRA DEMOCRACIA.

COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA

GHAY